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Ata da 413ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS, 1 
realizada em 07 de julho de 2016. 2 
Aos sete dias do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis, na sede do Conselho Regional de 3 
Economia 20ª Região/MS, situado à Rua 14 de Julho, 371 Centro, nesta capital realizou-se a 4 
quadringentésima décima terceira Sessão Plenária Ordinária desse Regional, conduzida pelo 5 
Conselheiro Presidente Senhor Thales de Souza Campos e o Vice-Presidente Enrique Duarte 6 
Romero. Presentes nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Juan Carlos Antonelli Vidal, José 7 
Áureo Mendes Torres, Dílson Tadeu Auerswald, Hudson Garcia. Conselheiro Federal: Paulo 8 
Salvatore Ponzini. Presente também Dr. Roberto Cunha assessor jurídico desse Conselho. 9 
Convidados: Senhor Gersino, Presidente do Asilo São João Bosco. A gerente executiva Gleidy 10 
Guimarães Godinho, secretariando a Sessão Plenária. 1. Abertura dos Trabalhos, às quinze 11 
horas e doze minutos o Presidente Thales de Souza Campos declara aberta a Sessão Plenária, 12 
agradece a presença de todos. (1.1) Justificativa de Ausência: Os conselheiros Ronan Xavier 13 
Machado, Diogo Costa Silva e Cleiton Ferreira Lopes por motivos de serviço.  (1.2) Apreciação 14 
da pauta da Sessão Plenária – O presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra 15 
que a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as), sem observações a 16 
pauta é aprovada. (1.3) Leitura e apreciação da Ata anterior 412ª. O presidente lembra que da 17 
mesma forma que a pauta, a ata também foi enviada com antecedência via e-mail para todos 18 
Conselheiros (as), mas se houver algum assunto que não ficou bem claro na mesma, poderemos 19 
sim reler e discutir (1.4) Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. A 20 
relação das correspondências está na pasta de documentos entregue para todos os conselheiros. 2. 21 
Ordem do dia. (2.1) Semana de Economia 2016: O Presidente comenta a respeito da apuração 22 
dos votos para as comendas, houve participação dos economistas que receberam as cédulas por 23 
meio eletrônico, votação dos acadêmicos das universidades, UFGD (Universidade Federal da 24 
Grande Dourados), UFMS(Universidade Federal de MS) e UEMS(Universidade estadual de 25 
MS), por meio presencial, que ele mesmo(O presidente) foi até as Universidades para que os 26 
acadêmicos participassem da votação, salienta que na pasta de cada conselheiro tem a planilha 27 
com a quantidade e percentual dos votos, foram totalizados 280(duzentos e oitenta votos). 28 
Comenda Adam Smith: o economista Tito Estanqueiro em primeiro lugar com 55%(cinquenta e 29 
cinco por cento), o economista Ricardo Senna em segundo lugar com 27%(vinte e sete por 30 
cento), o economista Paulo Duarte em terceiro lugar com 6%(seis por cento), brancos e nulos 31 
com 11%(onze por cento). Comenda Guaycurus: o economista Pedro Chaves dos Santos Filho 32 
com 64% por cento (sessenta e quatro por cento), o Eduardo Riedel com 16% por cento, Paulo 33 
Antunes com 11% (onze por cento), brancos e nulos 8%(oito por cento), comenta também que 34 
está confirmada a palestra do Senador Pedro Chaves dos Santos Filho na abertura da Semana de 35 
Economia às 19 horas no auditório da Famasul com o tema “Os desafios da Economia e as novas 36 
perspectivas do Brasil”. Convida os conselheiros para uma reunião com o senador Pedro Chaves 37 
no dia 09 de julho às 11h30min, houve a confirmação dos conselheiros Juan Carlos A. Vidal, 38 
Áureo Torres e o conselheiro Federal Paulo Ponzini. O presidente disponibiliza a Arte da semana 39 
de economia para conhecimento de todos e coloca em votação o lugar para realização do jantar 40 
para a entrega das comendas: Buffet Murano ou no Salão de Festas do Asilo São João Bosco, 41 
após alguns comentários, o conselheiro Federal Paulo Ponzini pede o uso da palavra e disse que 42 
temos que valorizar o sentido da comenda que é deselegante solicitar ajuda financeira para quem 43 
recebe a comenda, após alguns comentários ficou resolvido que o jantar da entrega das comendas 44 
será no Salão de eventos do Asilo São João Bosco. O presidente também esclarece que junto 45 
com o convite será enviado envelope para ajuda financeira em prol do asilo. Passamos para o 46 
próximo item (2.2) Comissão de análise das monografias UFMS, UFGD e UEMS: O 47 
presidente solicita que seja formada uma comissão para análise das monografias que as 48 
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universidades enviaram para concorrer a nível regional, ficou definido que os conselheiros 49 
Hudson, Diogo e Regina irão analisar, caso alguém não consiga por algum motivo ficou o 50 
Presidente Thales como suplente. (2.3) Bolsa auxílio para os estagiários: O presidente comenta 51 
que desde 2014 a bolsa auxílio dos estagiários é de R$400,00(quatrocentos reais) para quatro 52 
horas trabalhadas, solicita que seja feita uma revisão no valor e sugere para R$600,00(seiscentos 53 
reais) a bolsa auxílio, sem nenhuma manifestação foi aprovada por unanimidade. (2.4) Plano 54 
Diretor de Campo Grande: O presidente explica que recebeu o convite para participar do 55 
Seminário “Políticas e Instrumentos para o desenvolvimento urbano e a revisão do plano diretor 56 
de Campo Grande MS” que será às 19 horas no auditório professor Plínio Mendes dos Santos na 57 
UNIDERP, que todos estão convidados a participar e que um dos palestrantes é o economista 58 
Paulo Sandroni. Esclarece que um dos motivos da mudança no dia e horário da Sessão Plenária e 59 
devido  ao convite e que assim todos terão a possibilidade de assistir.(2.5) Situação da nova 60 
sede: Explica que no dia 27 de junho foi para leilão e que não houve nenhum lance, as 61 
possibilidades são as mesmas que já foram explicadas na reunião anterior, valor avaliado pela 62 
caixa econômica federal em R$308.994,34(trezentos e oito mil, novecentos e noventa e quatro 63 
reais e trinta e quatro centavos) , que poderá ser financiada com aporte financeiro do COFECON, 64 
com entrada de 100.000,00(cem mil reais) e parcelado em 120 vezes de R$ 1.742,61(Hum mil 65 
setecentos e quarenta e dois reais e sessenta e um centavos), ou financiamento pelo banco com 66 
entrada de R$100.000,00(cem mil reais) e parcelado em 48 vezes de R$4.354,50(quatro mil 67 
trezentos e cinquenta e quatro reais e cinquenta centavos).Passamos para o próximo item.(2.6) 68 
SINCE 2016: O presidente destaca que recebeu ofício do COFECON dizendo  que os 69 
CORECONs de 200 a 899 ECVs fazem jus a 1(um) delegado de base que então o CORECON 70 
MS pode levar 1 delegado. Perante a nova situação coloca em votação quem se candidata a 71 
delegado para participar do SINCE. Houve a manifestação do Conselheiro Enrique Duarte 72 
Romero, do economista Jorge Tadeu Veneza e da economista e gerente do CORECON MS 73 
Gleidy G. Godinho, o conselheiro Enrique Duarte Romero pede o uso da palavra e abre mão da 74 
sua vaga para Gleidy G. Godinho, o presidente Thales  pede que seja feita uma votação para  75 
resolver entre os dois interessados quem irá participar do SINCE, após a votação ficou resolvido 76 
que a economista Gleidy G. Godinho irá participar do SINCE, com aprovação da plenária 77 
passamos para o próximo item. (2.7) Comenda Mérito Econômico: O presidente apresenta a 78 
arte a todos da plenária, solicita sugestões e acrescenta que todos os ex-presidentes, os 79 
homenageados das comendas e algumas instituições irão receber o prêmio. Após algumas 80 
manifestações, houve a aprovação da arte da comenda. 3. Processo de pedido Registro: (3.1) 81 
PC PF 1321/2016 Glaucinda dos Santos Souza relatado pelo Conselheiro Àureo Torres, que após 82 
analisar e conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, 83 
opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (3.2) PC PF 1322/2016 Luiz 84 
Eliezer Alves da Gama Ferreira relatado pelo Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após 85 
analisar e conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, 86 
opta pelo seu deferimento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (3.3) PC PF 1323/2016 Vera 87 
Lúcia Martins relatado pelo conselheiro Hudson Garcia que após analisar e conclui que o mesmo 88 
se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. O 89 
voto foi acompanhado pelo plenário. 4. Processo pedido de cancelamento (4.1) Reg.0258/84, 90 
relatado pelo Conselheiro Áureo Torres que após analisar o processo e conclui que, o mesmo 91 
encontra-se dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, opta pelo seu deferimento. 5. 92 
Encerramento Cumprindo a pauta proposta, às dezessete horas e vinte e oito minutos o senhor 93 
Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento dos trabalhos. E eu, Gleidy 94 
G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e 95 
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achada em conformidade segue assinada por mim e pelo senhor Presidente. Sala das Sessões 96 
Luiz de Sá Carvalho, 07 de julho de 2016. 97 
 98 
 99 
Econ. Thales de Souza Campos                            Gleidy G. Godinho 100 
Conselheiro Presidente                                   Ger. Executiva.  101 
Corecon/ MS                                                                         Corecon /MS 102 


